
ASSOCIATION SPORTIVE CHINONAISE DES
ARCHERS RABELAISIENS

Compte-rendu de l'Assemblée Générale
du 03 juillet 2024

Présents     :   21 archers
ABRAHAM Loïc, BERTHONNEAU Thyméo, BODELOT Benjamin, BONNAMY Ronan, 
BOULOIZEAU Florian, BOURDEAU Pascal, DUVEAU Amandine, GAULT Maëlys, 
GIROD-ROUX Nathalie, GUILLON Valérie, LANDA Sylvie, LEDAY David, LEROI Audrey,
MAUDIRE Goulven, MAUDOIGT Valérie, MAUDOIGT Mickaël, MILLON Mickaël, 
PHILIPPE Céline, PHILIPPE Jamy, SOUCHET Béatrice, SOUCHET Patrick.

Présents hors club     :   CREVIER Angélique, FLEUREAUX Eric (conseiller délégué aux sports de la
ville de Chinon), MONTIGNY Sylvain, SCHEID Corinne

Pouvoirs     : CREVIER Liam, KELLY Rachel, LANDA Ambre, LE PEN Annaëlle, LE PEN 
Isabelle

Excusés     :   BONNEVILLE Anne, KELLY Rachel, LANDA Ambre, LE PEN Isabelle, LE PEN 
Annaëlle, PELLE Estelle, STREUVE Julie.

• Ordre du jour     :  

- Acceptation du compte rendu de la dernière AG
- Point sur l’année écoulée
- Compte-rendu sportif
- Compte-rendu et bilan financier par la Trésorière
- Tarifs 2024-2025, Sponsors, Formations, Travaux, Encadrement…
- Calendrier saison 2025 (manifestations, concours, préparations, réunions…)
- Élections des membres du Comité Directeur
- Questions diverses



Début de l’AG     : 18h45

Le Président actuel précise qu’il ne se représente pas à cette olympiade car il va démarrer 
une formation DEJEPS mention Tir à l’Arc.

• Compte rendu de l’AG de la saison précédente     :  

Le compte rendu a été accepté à l’unanimité.

• Point sur l’année écoulée     :  

En Décembre 2023, Mickaël MILLON et David LEDAY ont obtenu la lettre de 
félicitations de la FFMJSEA pour leur engagement dans le milieu Associatif.

Mickaël est à nouveau récompensé pour son engagement , mais cette fois-ci par la FFTA : 
il reçoit la médaille de Bronze Entraineur.

Fin Avril, inondation au terrain extérieur (1,30m d’eau)
Malgré l’état de catastrophe naturelle reconnu, pas d’indemnités de la part de l’assurance ; 
nous avons réussi à remettre en état les cibles tant bien que mal, même si le stramit a 
souffert.

Au niveau des manifestations     :  

21/08/2023 : David et Loïc ont fait une animation au Tour de l’Avenir (Cyclisme)

09/2023 : Participation au forum des Associations de Chinon (tous les ans depuis une 
vingtaine d’années)

25/11/2023 : Concours interne salle – Ce concept de découverte du tir en salle en 
compétition plaît bien, il sera reconduit.

13/01/2024 : Remise en état du mur de tir de la salle et des cibles mousse mobiles.

20 et 21/01/2024 : Concours salle officiel avec une nouveauté, le Shoot 300

Janvier, Février et Juin 2024 : Passages de flèches (2 en intérieur et 1 en extérieur) Bonne 
participation

AVJ durant les vacances de la Toussaint, de Février et d’Avril : Encadrement assuré par Béa et 
Patrick

13/04/2024 : Remise en état des cibles extérieures (3) suite à l’inondation ; un grand merci 
aux personnes présentes et à Mickaël pour son tracteur.



Sur 3 dates différentes : Participation pour la 1ère année à la DR3 Poulies
Céline, Florian, David, Loïc, les 2 Mickaël se sont répartis sur les différentes dates selon 
leurs disponibilités.
Cette équipe finit 2ème et accède à la DR1 l’an prochain.
A noter que certains archers ont commencé l’arc à Poulies cette saison !

06/05/2024 : Notre tir campagne était support départemental cette année.
Pour le club, 2 participants et 2 médailles départementales. Ce concours a été support de 
l’animation de la FFTA « Nos flèches pour les Bleus »
Nous avons accueilli des archers de très bon niveau, et notre parcours a été très apprécié.

Durant l’année : Nous avons participé au tournoi U11 et U13/U15, organisé par le Comité 
Régional. Nous avions 7 poussins et 9 U13/U15.

19/06/2024 : Nous avons également fait une séance photos avec des photographes 
professionnels ; nous venons de les recevoir, les liens viennent d’être envoyés aux 
personnes présentes.

Retour sur les points vus à l’AG précédente     :  

Concernant l’éclairage du gymnase, celui-ci a été passé en LED par la CCCVL. 
Notre pas de tir l’a également été. Nous avions demandé de l’éclairage dans notre local 
grillagé mais cela ne sera pas effectif.

Question sur le terrain extérieur : il est acté que le terrain extérieur sera déplacé sur
la commune de Cinais, en face du terrain de foot.
Nous devrions en savoir plus courant 2025, le dossier est dans les mains de la ComCom.

M. FLEUREAUX Eric, nouveau délégué au sport de la ville de Chinon intervient.
C’est lui qui reprend notre dossier. Il a pris ses fonctions le 18 juin dernier.
Il nous donne ses coordonnées pour que l’on puisse le contacter afin qu’il fasse remonter 
les informations nécessaires.
Il nous félicite de notre investissement tant dans des manifestations internes que celles de 
la ville ou autre.

Mécénat et sponsors : nous sommes toujours à la recherche de nouveaux mécènes, 
sponsors ou partenaires. Nous faisons appel à vos connaissances (entreprise, particuliers) !

A savoir qu’afin de garantir notre habilitation à délivrer des CERFA pour les dons 
(qui permettent une déduction d’impôts aux donateurs), la trésorière et la trésorière 
adjointe ont rempli le dossier de demande, le rescrit fiscal, et l’ont envoyé aux impôts.

Nous souhaitions faire intervenir un BE cette saison, mais cela ne s’est pas fait.
Avec l’inscription de David au DEJEPS, l’occasion se présente. (« pour entrainer plus, 
mieux, et faire évoluer encore le club »)

Avoir un professionnel au club nous permet également de progresser dans les labels,
ceci nous permettrait de passer au label supérieur.
A savoir que la demande de renouvellement se fera cette année d’ailleurs.

Ce sera un contrat de professionnalisation, ce qui aura un coût moins important 
pour le club, partagé avec le club de Poitiers.

Des rendez-vous sont prévus pour affiner les détails du contrat (dès mardi 9 juillet)



Les statistiques de la saison     :  

 Augmentation du nombre de licences ( de 47 adhérents en 2022-2023 à 60 adhérents
cette saison) ; nous avons eu 26 nouvelles licences.

Nous avons pas mal de jeunes (seule la
catégorie U21 est toujours en effectif  très
faible)

Seul bémol, il faudrait qu’ils soient plus
nombreux sur les compétitions ;
seuls Julie et Jamy en ont fait cette saison.

Concernant la représentation féminine au club,     
nous sommes au dessus de la moyenne de la 
Fédération, avec 38,3 % de femmes (23 femmes 
pour 37 hommes)



Les animations     :  

• Les AVJ     :  
Depuis plusieurs années, le club participe  aux AVJ, organisées par la ville de Chinon, qui 
permettent de faire découvrir différents sports lors des « petites vacances »

Cela permet de faire découvrir le club, le tir 
à l’arc aux particuliers, et également d’obtenir 
une indemnisation monétaire de la part de la 
mairie (cette année 392€)

Cette année, les animations ont été assurées 
par Patrick, Béatrice, Jean-Marc, et 
ponctuellement par Céline et Loïc.

La fréquentation des ateliers est croissante, 
nous avons même dû refuser des enfants sur 
certains créneaux au printemps ; 94 enfants 
ont été accueilli cette saison.

• Les Journées Mondiales de l’Olympisme     :  

Ces journées, dans l’esprit olympique, ont été organisées par Terre de Jeux de la 
CCCVL, le CDOS 37 avec l’aide de la Région et se sont déroulées les 26 et 27 juin dernier.

Béatrice et Patrick ont assurés les 2 journées, avec l’aide ponctuelle de Valérie, Jean-
Marc le 26 et Bénézer (animateur CCCVL) le 27.

Le mercredi, journée pour le public, ce sont une petite centaine de personnes 
accueillies (de tout âge) dont des petits de centres aérés.

Le jeudi, réservé aux collégiens, environ 85 élèves et 5 professeurs se sont succédé 
tout au long de la journée.



• Compte rendu sportif     :  

(Résultats individuels des archers sur le Power Point en annexe)

LA SAISON SALLE     :  

Concours salle     :  

En janvier, notre concours a attiré 105 archers.

Nous avions une nouveauté, le Shoot 300, qui consiste, 
sur un blason Vegas (comme à Las Vegas) de ne pas sortir
du 10 sur une série et de faire donc 300 pour un arc à 
Poulies.

Le seul ayant réussi est Jonathan HERIN du club de St 
Avertin.

Nous allons réitérer cette épreuve qui a bien plu, en y 
incluant les arcs classiques (c’est tout le jaune qui compte
10 pour eux)

Coupe 37     :  

Notre club avait une équipe Poulies (David, Loïc, Mickaël MA)
Celle-ci a fini 3ème de cette coupe avec la médaille de Bronze 🥉
A noter que Loïc et Mickaël débute en arc à Poulies ! Bravo à eux !

Bilan salle     :  

Notre club a été présenté en salle par 18 archers.
Au total, 66 participations (ou 81 si l’on prend en compte les tirs multiples)
La majorité des archers était en arc classique ; 13 classiques, 5 poulies, 1 barebow.



Les médailles     en salle :  

En arc classique : 9 OR 🥇
8 ARGENT 🥈
4 BRONZE 🥉

En arc à poulies : 1 OR 🥇
3 ARGENT 🥈
2 BRONZE 🥉

6 archers ont été au Départemental Salle à Joué-lès-Tours :
 Céline et Julie sont championnes départementales🥇

 Béatrice est vice championne départementale🥈

David, Loïc et Jamy terminent 4ème.

3 archers ont été au Régional Salle à Châteauroux :
Céline, David et Jamy

LA SAISON EXTERIEURE     :  

La DR3 Poulies     :  

Après les 3 manches à Richelieu, Belleville sur Loire et Selles sur Cher, l’équipe de Chinon 
se classe 2ème 🥈



L’équipe passe en DR1 l’an prochain (en distance internationale)

A part David et Florian, les autres archers 
sont des débutants en arc à poulies, Bravo !!

Tournoi U11 et U13/U15     :  

Le Comité Régional a fourni les blasons pour les U11 (citrouille, carotte et lapin) ainsi que 
le blason Nature pour les U13/U15.
Le blason salle et les blasons campagne (pour les U13/U15) étaient fourni par le club.

Organisé par Valérie, 7 poussins et 9 jeunes entre 11 et 14 ans ont participé.
Lors du classement final, Jaïa finit 5ème Régional en U11 et Astrée finit 6ème Régional en 
U13/U15.
Bravo à tous ! 👏🏼



Concours campagne de Chinon     :  

Notre concours était support du 
Championnat Départemental.

59 archers étaient présents, 
dont des archers de très bon 
niveau (niveau national…)

2 archers du club ont participé :

Julie S. est Championne 
Départementale 🥇

Eric P. finit 3ème départementale 🥉

Répartition des concours     :  

Jusque là, notre club faisait principalement du tir campagne en extérieur.
Cette année, nous sommes représentés dans quasi toutes les disciplines du tir à l’arc.

Toujours peu de participations en extérieur ; 61 participations réalisées par 10 archers.

Les médailles en extérieur     :  

Beursault : 2 OR 🥇
3D : 2 OR 🥇
Campagne : 4 OR  / 1 BRONZE 🥇 🥉

TAEN : 6 OR  / 6 ARGENT  / 3 BRONZE 🥇 🥈 🥉

TAEI : 5 OR  / 2 ARGENT  / 2 BRONZE 🥇 🥈 🥉



Les championnats en extérieur     :  

Départemental 3D : David LEDAY T2 Arc à Poulies🥇

Valérie GUILLON S2 Arc Chasse🥇

Départemental Campagne : Julie STREUVE U18 Arc Classique🥇

Départemental TAEN : David LEDAY S2 Arc à Poulies🥈

Jamy PHILIPPE U18 Arc Classique🥇

Départemental TAEI : Céline PHILIPPE S2 Arc à Poulies🥇

Régional Beursault : Céline PHILIPPE S2 Arc à Poulies🥇

Céline PHILIPPE S2 Arc Classique🥇

Les Championnats de France     :  

2 archers du club vont y participer :
David LEDAY en TAEN Arc à Poulies à St Avertin
Céline PHILIPPE en TAEI Arc à Poulies à St Avertin

Possible participation de Céline au France Beursault en octobre
(liste non arrêtée)

En TAEN, l’équipe poulies mixte de Chinon finit 35ème sur 149 clubs ; elle rate de peu la 
sélection au France…

• Tarifs saison 2025     :  

Afin de justifier le prévisionnel à suivre, les tarifs pour la saison 2025 sont votés 
avant.

Tout d’abord, remise à jour de la manière dont ils sont faits : nous ne votons pas un 
tarif  général mais uniquement la partie club, qui s’ajoute au prix de la licence.

Le prix de la licence est en 3 parties, décidées par : la FFTA, la Région et le 
Département ; ensuite s’ajoute la cotisation club (qui est indépendante des 3 autres parties)

La part club permet à celui-ci de faire face à ses différentes dépenses (utilisation des 
structures, entretien du matériel, blasons, emploi...)

Le tableau des tarifs est refait pour plus de clarté (en séparant le prix de la licence de
la cotisation club, et pour information, un coût par mois sur 10 mois qui met en avant le 
faible coût de revient de notre sport)
A noter que les entraînements ne s’arrêteront plus pendant les vacances scolaires.

Le prix de la location d’arc ne change pas.



Le tarif  club proposé : 100€ pour les adultes et les jeunes, 50€ pour les U11 et 32€ 
pour la licence découverte ; le tarif  est adopté à l’unanimité.

Le droit de paille est fait pour les licenciés d’autres clubs qui viennent s’entraîner 
dans notre club.
Il est proposé de le mettre au même tarif  que la cotisation club, soit 100€ pour une saison.

Le tarif  est adopté à l’unanimité.

• Compte-rendu et bilan financier :  

( Voir Power Point joint)

Pour rappel, l’amortissement correspond à l’importante dépense suite au vandalisme
que le club a subi (6 cibles extérieures totalement vandalisées) Celui-ci court jusqu’à la 
saison 2025 et il y aura un reliquat dans la saison 2026.

Ce point soulève la question de l’assurance : la trésorière va faire des devis à 
différentes assurances pour éventuellement en changer (nous n’avons eu aucune 
indemnisation lors des dégradations des cibles, que ce soit pour le vandalisme ou pour 
l’inondation d’avril)

Ma p’tite Sponso permet au club de recevoir du cashback suite à des achats de 
personnes licenciés ou non dans certaines enseignes. Ces derniers peuvent soit tout donner
au club ou faire moitié-moitié.
Ce sont des dons qui ne coûtent rien aux particuliers et qui permettent d’avoir un CERFA 
pour une réduction d’impôts.

N’hésitez pas à aller voir et à l’utiliser     !  

Le temps des bénévoles doit être comptabilisés en euros pour les demandes de subventions.

La baisse des subventions : l’an passé nous avions eu une subvention exceptionnelle 
suite à notre demande pour une aide pour l’achat des nouvelles cibles extérieures 
(conséquence du vandalisme)

Sur le prévisionnel, les chiffres concernant les frais et les aides dus au contrat de 
professionnalisation sont établis suite à notre réunion avec la responsable emploi de la 
FFTA qui nous a fait des simulations de salaires et de charges sur un temps partiel de 20h.
Ce contrat passerait par un groupement d’employeurs.

Après vote à main levée, pas de vote contre, 1 abstention.
Bilan et compte rendu adopté.

• Calendrier, formations…  

Formations pour Encadrant Fédéral et Entraîneur Fédéral     :   les dates sont calées et 
les fiches d’inscriptions sont sorties ; pour les personnes intéressées, se rapprocher du 
bureau !



Formation arbitre     :   Céline P. est inscrite en tant que stagiaire, avec option tir 
campagne. Bonne formation à elle !

Demandes de subventions Région et Département : en attente
Nous souhaitons changer le stramit de la salle pour de la mousse (subvention Région)

Calendrier 2025     :  

Samedi 07/09/2024     : Forum des associations à Chinon
La ville d’Avoine nous a invité à son forum également (organisation à prévoir)

Samedi 14/09/2024     :   Reprise des entraînements

Samedi 05/10/2024     : Animation à Fontevraud pour le bal des 1000 livres
(demande faite par les organisateurs mais aucune donnée pour le moment)

Samedi 30/11/2024     :   Concours interne salle

18 et 19/01/2024 : Concours salle

Dimanche 20/04/2025     :   Championnat Régional Tir Campagne à Voves

Fin mai 2025     :   Concours campagne sera sur fin Mai mais pas de date fixée ; calendrier 
estival non ouvert
(+ 4 dates de préparations à définir en amont)

Dimanche 08/06/2025     : DR3 à Belleville sur Loire

28-29/06/2025     : Championnat Régional et finale DR3 à Argenton sur Creuse

• Elections des membres du Comité Directeur     :  

Tous les membres du Comité Directeur actuels sont sortants.

9 personnes se présentent :

- Béatrice SOUCHET
- Céline PHILIPPE
- Loïc ABRAHAM
- Patrick SOUCHET
- Mickaël MAUDOIGT
- Mickaël MILLON
- Sylvie LANDA
- Valérie GUILLON
- Valérie MAUDOIGT



Nous avons 20 votants et 5 procurations
Vote à bulletin secret
25 votants – 25 bulletins
Après dépouillement : 25 bulletins valides

Nombre de voix :

- Béatrice SOUCHET : 23 voix
- Céline PHILIPPE ; 25 voix
- Loïc ABRAHAM : 23 voix
- Patrick SOUCHET : 23 voix
- Mickaël MAUDOIGT : 23 voix
- Mickaël MILLON : 24 voix
- Sylvie LANDA : 23 voix
- Valérie GUILLON : 25 voix
- Valérie MAUDOIGT : 24 voix

Tous les candidats sont élus dans le Comité Directeur.

Après délibération, le Bureau Exécutif  se compose de la façon suivante :
(100 % FEMININ)

Présidente     : Valérie GUILLON
Secrétaire     : Céline PHILIPPE
Trésorière : Valérie MAUDOIGT
Trésorière adjointe     : Sylvie LANDA

Dans le Comité Directeur, les Commissions seront les suivantes :

- Commission animation     :  
Responsable : Patrick SOUCHET
Membre : Béatrice SOUCHET
                 Valérie GUILLON

- Commission informatique :
Responsable : Mickaël MAUDOIGT
Membre : Valérie GUILLON

- Commission matériel     :  
Responsable : Loïc ABRAHAM
Membre : Mickaël MAUDOIGT
                 Valérie GUILLON

- Commission Jeunes     :  
Responsable : Mickaël MILLON
Membre : Valérie GUILLON





Jamy PHILIPPE (U18HCL)

● 5 concours salle - 138ème / 1165 archers

● 4 podiums : 2 Or et 2 Argent

● 4ème au départemental salle

● 3 TAEI – 1 médaille Bronze (166ème / 325 archers)

● 3 TAEN – 2 médailles Or (18ème / 284 archers)

● Champion départemental TAEN



Céline PHILIPPE (S2FCL)

● 7 concours salle – 142ème / 1277 archères

● 5 podiums : 1 Or, 2 Argent, 2 Bronze

● Championne départementale salle

● Double championne régionale Beursault

● Participation à la DR3 Poulies

● 3 TAEN – 43ème / 172 archères

● 1 médaille Or, 2 médailles Argent

● 12 TAEI – 24ème / 160 archères

● 3 médailles Or, 2 médailles Argent 

● Championne départementale en TAEI



Béatrice SOUCHET (S3FCL)

● 7 concours salle – 27ème / 482 archères

● 6 podiums : 2 Or, 3 Argent et 1 Bronze

● Vice championne départementale salle



Julie STREUVE (U18CL)

● 6 tir salle – 247ème / 974 archères

● 2 podiums : 2 Or

● Championne départementale salle

● 3 tir campagne – 19ème / 46 archères 

● 3 podiums : 2 Or, 1 Bronze

● Championne départementale Campagne



Patrick SOUCHET (HBB)

● 3 tir salle – 633ème / 1446 archers

● 1 tir campagne



Mickaël MILLON (S2CL)

● 2 tirs salle

● 1 médaille Argent

● 1 TAEN

● Participation à la DR3 Poulies



Jean-Marie PELTIER (S3HCL)

● 3 concours salle – 1220ème / 1944 archers



Eric PELLE (S2Co)

● 1 tir campagne 

● 3ème au départemental campagne



Florian BOULOIZEAU (S1Co)

● 1 tir salle

● 2 TAEN – 1 médaille Bronze

● 1 TAEI

● Participation à la DR3 poulies



Mickaël MAUDOIGT (S2HCo)

● 3 tirs salle – 426ème / 1140 archers

● 1 podium : 1 Bronze

● Participation à la Coupe 37

● 1 TAEN

● Participation à la DR3 Poulies



Loïc ABRAHAM (S1HCo)

● 4 tirs salle – 364ème / 621 archers

● 1 podium : 1 Bronze

● Participation à la Coupe 37

● 4ème au départemental salle

● 2 TAEN

● Participation à la DR3 Poulies



David LEDAY (S2HCL et S2HCo)

● 9 tirs salle en CO et 3 tirs salle en CL

● 4 podiums CO : 1 Or, 3 Argent / 1 podium CL : 1 Or

● Participation à la Coupe 37

● 4ème au Départemental salle

● 148ème / 1140 en Poulies – 631ème / 3024 en Classique

● Participation à la DR3 Poulies

● 4 tirs campagne : 2 médailles Or (34ème / 320 archers)

● 3 tirs 3D – 2 médailles Or (53ème / 310 archers)

● Champion départemental 3D



● 6 TAEN – 29ème / 447 archers

● 2 médailles Or, 2 médailles Argent, 1 médaille Bronze

● Vice champion départemental TAEN Poulies

● 4 TAEI – 89ème / 601 archers

● 2 médailles Or, 1 médaille Bronze



Valérie GUILLON (S2CL)

● 2 concours salle

● 1 podium : Bronze

● 6 TAEN - 

● 4 podiums TAEN : 1 Or, 2 Argent, 1 Bronze

● 2 tir 3D (arc chasse) : 1 médaille Or

●  Championne départementale 3D Arc chasse



Bilan financier

ASCAR 2023 / 2024
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SOLDE DES COMPTES

Au 30 juin 2024
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COMPTE
DE RÉSULTATS
2023 / 2024



DÉTAILS DES CHARGES
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Achats stockés : 66,90 € / Coussins d’équilibre

Petit équipement : 180,88 € / Caisses de rangement, pointes, roulettes pour les panneaux, renouvellement pharmacie

Fournitures administratives : 76,82 € / Cartouches d’encre et fournitures de bureau (stylos, feuilles,...)

Autres fournitures : 472,60 € / Archerie du Centre (Branches, clickers, flèches, palettes, blasons)

Achats de marchandises : 4.232,01 € / Marchandises destinées à être revendues : Vêtements siglés ASCAR (Fil & Style 
1.762,79 €), flèches de progression (FFTA 148,70 €), matériel des kits de progression (2.305,52 €), stock encoches (15 €)

Assurance : 216,05 €

Publicité, relations publiques : 27,58 € / Cartes de voeux (7,40 €), cadeau Mme Vitry (20,18 €)

Déplacements, missions et réceptions : 1.145,20 € / Engagements (329,50 €), frais de repas (130,95 €), formation mise à 
niveau entraîneurs (60 €), médailles et lots concours (244,78 €), courses concours salle et campagne (379,97 €)

FFTA : 3.538 € / Frais licences fédérales

Frais bancaires : 1 €



DÉTAILS DES PRODUITS
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Prestations de services : 1.327,00 € / Droit de paille (60 €), AVJ (392 €), location arcs (875 €)

Ventes de marchandises : 2.710,80 € / Vente de vêtements siglés (1.055 €), de petit matériel (18,20 €), de 
plumes/flèches de progression (77,60 €), de kits d’initiation (1.560 €)

Subventions reçues : 1.300 € / CCVL Formation jeunes sportifs (300 €), Ville de Chinon (1.000 €)

Ressources liées à la générosité du public : 583.03 € / Super U (300 €), soutien de particuliers (152 €), cashback Ma 
Petite Sponso (66,03 €)

Cotisations : 5.482,60 €

Revenus des valeurs mobilières de placement : 230,89 € / Intérêts compte épargne (229,31 €) et courant (1,58 €)

Manifestations diverses : 1.802,80 € / Concours salle (1.026,30 € dont greffe 700 €) et campagne (784,50 € dont greffe 
580 €)
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CONTRIBUTIONS BENEVOLES
EN NATURE
2023 / 2024



Répartition des 
recettes

Répartition des 
dépenses



BILAN 2023 / 2024
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ANALYSE DES ECARTS
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Total charges 2023 / 2023 = 9.077,06 €    - Evolution 2023 / 2024 = + 9,7 %

- Diminution des dépenses de formation donc du poste “Déplacements, missions et réceptions)
- Augmentation du poste “Achat de marchandises” liée aux achats de vêtements siglés ASCAR mais qui 

ont été partiellement revendus
- Amortissement des frais de remise en état de la ciblerie extérieur : dernier amortissement sur le bilan 

2026/2027
- Rappel : Une forte part des cotisations est reversée à la FFTA; pour cette saison nous avons reversé 

3.538 € sur les 5.482 € perçus soit 64,5 % !  

Total produits 2022 / 2023 = 14 220,48 €   - Evolution 2023 / 2024 = - 5,8 %

- Pas de fête de Noël cette année encore faute de chauffage.
- Baisse des subvention car pas d’aide exceptionnelle cette année ni d’aide départementale
- Apparition de don via Ma Petite Sponso = cashback sur achats 
- Hausses des AVJ ( 392 € cette année contre 208 € l’an dernier) avec des ateliers complets.
- Nombre de licenciés en hausse (60 contre 47 l’an dernier)
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PRÉVISIONNEL      
2024 / 2025



Lorem ipsum dolor sit amet, consectetuer adipiscing elit. 
Maecenas porttitor congue massa. Fusce posuere, magna 
sed pulvinar ultricies, purus lectus malesuada libero, sit 
amet commodo magna eros quis urna.

LOREM IPSUM DOLOR SIT AMET, 
CONSECTETUER ADIPISCING ELIT. Valérie Maudoigt

Trésorière

ascar.chinon.tresorier@gmail.com
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Je reste à votre 
disposition si vous 

avez des questions !

mailto:ascar.chinon.tresorier@gmail.com
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